

Salut Nazi, un geste inacceptable, impardonnable. Que se passe-t-il à Villeneuve-Saint-Georges ?

Orly, le 22 avril 2024

Un pas supplémentaire a été franchi samedi 20 avril 2024 dans le chaos qui règne à Villeneuve-Saint-Georges. Monsieur Gaudin, maire de la commune, en signe d'énervement a fait un salut Nazi en criant « Heil » dans l'enceinte du conseil municipal. L'acte en lui-même, ne peut être ignoré. À quelques jours des cérémonies en souvenir des déportés morts dans les camps d'extermination et de leurs libérations, les excuses du maire n'y changeront rien. Le mal est fait.

Cet acte mérite la plus grande sévérité, le nazisme n'est pas une opinion, mais un délit sanctionné par la loi. Madame la préfète a d'ailleurs saisi le procureur de la République. Des élus du conseil de la majorité comme de l'opposition du conseil en ont fait de même.

Ils et elles demandent la démission du maire.

Monsieur Gaudin siégeant en qualité de vice-président au sein du bureau de l'établissement public territorial Grand-Orly Seine Bièvre, la déontologue de notre coopérative de villes a été saisie ce jour. Toutes les options sont sur la table, y compris le retrait des délégations de vice-président.

Ce geste, de sinistre mémoire, n'a pas sa place dans l'enceinte d'un conseil municipal qui symbolise nos valeurs et notre République.

Michel Leprêtre
président du territoire
Grand-Orly Seine Bièvre

Jean Marc Defremont
président du groupe
« Les écologistes et
citoyens »

Phillipe Bouyssou
président du groupe
« Ensemble, Communistes,
Génération.s, citoyen.ne.s »

Patrice Sac
président du groupe
« Les socialistes »

Jean François Delage
président du groupe
« Gauche républicaine et
socialiste »

Luc Ladire
président du groupe
« Communistes républicains et
Citoyens de Vitry-sur-Seine »

Khaled Ben Mohamed
président du groupe
« Les écologistes et citoyens
de Vitry-sur-Seine »